

Sauvetage Echo



27 septembre 2020

Echo prise en charge la semaine dernière a fait sa visite vétérinaire hier. Comme pour tous les chiens des îles, il lui a été fait un SNAP test pour vérifier si elle n'avait pas de maladies tropicales.

Elle s'est révélée positive à la dirofilariose communément appelée "maladie des vers du coeur". Cette maladie se soigne bien, surtout chez un animal jeune comme elle. Mais il faut suivre un traitement long, contraignant et coûteux.

Il faut en effet compter environ 450 euros.

Actuellement nous avons deux autres petits protégés en cours de traitement pour cette maladie.

Les prises en charge à la Réunion ont un réel coût financier, demandent une organisation importante. Mais sauver ces pauvres misères est pour nous impératif et chaque sauvetage effectué est moteur pour assurer les suivants.

Voici les coûts engendrés quand "tout va bien" :

- identification, vaccin, SNAP = environ 130 €
- antiparasites = entre 10 et 30 €
- stérilisation chienne = entre 150 et 265 €
- castration chien = entre 90 et 140 €
- Transfert en métropole = entre 75 et 100 €
- Retour de la cage = environ 50 €

Alors, merci à tous ceux qui nous donnent un coup de pouce car sans eux, nous ne pourrions pas continuer !